
5 Pièces

110 m²

Réf. 83547634

1 950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  dans  une  belle  résidence  avec  piscine  à  seulement  quelques

minutes  à  pied  des  plages,  superbe  appartement  villa  à

Villefranche-sur-Mer  ayant  son  entrée  indépendante,  entièrement

rénové  et  offrant  une  belle  hauteur  sous  plafonds  ainsi  qu'une  vue

féérique  sur  la  Rade.Entièrement  de  plain  pied,  d'une  surface  de  110

m²  il  est  composé  comme  suit:  salon/salle  à  manger,  cuisine  ouverte

équipée,  deux  chambres  avec  salle  de  bains  attenante  et  WC,  une

troisième  chambre  avec  salle  de  douche  séparée,  coin  buanderie  et

loggia  fermée.Terrasse  et  jardin  à  jouissance  privative.Garage  et

cave.Une ...

Located in a nice residence with swimming-pool, only a few steps from the seafront

with  all  its  restaurants,  beautiful  apartment-villa  newly  renovated  in

Villefranche-sur-mer  with  high  end  materials,  offering  both  high  ceilings  and  an

amazing  view  on  to  the  Bay!Single-storey,  with  approx  110  sqm in  total  of  living

area, it is composed as follows: living and dining room, open equipped kitchen, 3

bedrooms  including  2  with  bathroom  ensuite,  another  separate  bathroom,  and  a

closed loggia.  Many cupboards.  Laundry space.Adjoining both terrace and private

garden.Garage and cellar.A rare ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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